
Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos do 
RPPS de São José do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luís Fonseca Pirola, Cintia 
Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Carlos Eduardo Ventura Mustafé e Rodrigo Marin Figueira. 
Assuntos da pauta: 1 – Apresentação do diretor executivo interino e posse do presidente do Comitê de 
Investimentos do IMP; 2 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de julho de 2024; 3 - 
Assuntos diversos: O diretor financeiro do IMP abriu a reunião do dia apresentando o novo diretor executivo 
do IMP que ocupou o cargo no dia seis de agosto de forma interina por força do afastamento judicial do sr. 
Fabiano Boaro de Sousa, o que prestará sua defesa em juízo. Sr. Carlos Eduardo Ventura Mustafé 
automaticamente por ato legal assume o cargo de presidente do Comitê de Investimentos do IMP de São 
José do Rio Pardo. O presidente Carlos Eduardo Ventura Mustafé apresentou-se junto aos demais membros 
presentes quanto a sua qualificação profissional e se comprometeu em buscar conhecimentos na área de 
RPPS. Aos assuntos de pauta o presidente passou a palavra ao diretor financeiro do IMP sr. Eduardo Marin 
para explanar o relatório da carteira de investimentos do IMP relativo ao mês de julho de 2024. O diretor 
financeiro do IMP iniciou sua explanação direcionando as normas legais ao novo presidente do Comitê. Para 
melhor explicação, o diretor abriu em tela a carteira de investimentos do IMP através do sistema da empresa 
de consultoria financeira LDB, primeiro item destacado foi a distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b 
com representação de 79,64%, no artigo 7º, III, a, com 2,44%, artigo 7º, V, b, com 4,02%. No seguimento 
Renda Variável artigo 8º I, com 8,95% no seguimento Exterior 9º III com 4,95%. Na renda fixa os fundos de 
investimentos rentabilizaram 1,59%, no seguimento da renda variável os fundos de investimentos na média 
rentabilizaram 2,60%. No seguimento do exterior, o fundo de investimento Caixa Institucional BDR nível I 
rentabilizou 0,51%. Carteira total rentabilizou 1,63% contra a meta atuarial de 0,72% fechando até o mês de 
julho com uma diferença de -1,85%. Quanto a distribuição por gestores, a Caixa E. Federal tem por alocação 
em 48,91%, o Banco do Brasil com 38,72%, o Banco Bradesco com 10,20% e o Banco Itaú Unibanco com 
2,18%. Sobre a performance da carteira o diretor do IMP comentou que o cenário financeiro está muito volátil 
com as expectativas de cortes de juros nos EUA o que é muito aguardado de quando será esse ciclo, o 
mundo inteiro está atento com a possibilidade de ocorrer esse movimento no mês de setembro, com isso os 
países emergentes com taxas de juros mais elevadas podem ser beneficiados com entras de recursos 
estrangeiros. No Brasil a situação está com a posição de contenção da inflação, o COPOM está monitorando 
de perto para não perder o teto da meta de inflação, o BACEN através do seu presidente anunciou que caso 
necessário poderá votar para a manutenção da Taxa Selic, com essas notícias o mercado financeiro 
assimilou independência e automomia do Banco Central, os ativos financeiros foram beneficiados com a 
recuperação da confiança. Os títulos públicos de longo prazo e a bolsa brasileira demonstraram que o 
segundo semestre poderá ser mais produtivo em comparação ao primeiro semestre de 2024. Em assuntos 
diversos o diretor comentou das operações financeiras realizadas no mês de agosto, quanto aos 
recebimentos de cupons de juros semestrais e os retornos dos fundos de investimentos que venceram no dia 
quinze, sendo os fundos: Caixa Brasil 2024 IV Títulos Públicos e também o BB Previdenciário Títulos Públicos 
XXI, conforme já deliberado pelo Conselho Administrativo os recursos foram aplicados na Caixa Econômica 
Federal no valor de R$.17.455.70,87 no fundo de investimento fic Caixa Gestão Estratégica RF e no Banco 
do Brasil no fundo de investimento BB Previdenciário RF Referenciado DI Títulos Públicos LP no valor de 
R$.46.410.165,82. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos desejou boas 
festas de final de ano e encerrou a reunião do dia. Eu Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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